
Empresa

Colonial confecciona un consejo temporal en Axiare tras la dimisión en bloque de la antigua directiva

La socimi ha nombrado a José Antonio Martín-Borregón como director general de la compañía opada, que trabajará en la liquidación de los activos sobrantes. El consejo estará presidido por Joaquín García-Romanillos.

EjePrime
13 mar 2018 - 11:10



1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/colonial-confecciona-un-consejo-temporal-en-axiare-tras-la-dimision-en-bloque-de-la-antigua-directiva>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Alguien debía ocuparse de Axiare tras la dimisión en bloque de su antigua junta directiva, liderada por Luis López de Herrera-Oria, y para ello, Colonial ha confeccionado un consejo temporal. **Bajo la dirección de José Antonio Martín-Borregón**, ex director general de Cbre GI en España y Portugal, la socimi opada trabajará durante los próximos meses en la liquidación de los activos sobrantes de su cartera, en la que ya no figura Planetocio, el centro comercial madrileño vendido esta semana a AEW por veinte millones de euros.

Hasta que sea integrada por completo en Colonial, **la socimi tendrá un consejo puente que estará presidido por Joaquín García-Romanillos**. Este veterano ejecutivo, de 74 años de edad, toma el mando del consejo bajo el beneplácito de los directivos salientes y el actual máximo accionista de la compañía. La confección de un nuevo órgano por cooptación ha sido la salida que ha preferido dar Colonial para que la sociedad no quedara sin gobierno, según recoge *El Español*.

El nuevo consejo llevará los asuntos del día a día de la compañía. A priori, **no se vislumbran más ventas hasta que se realice la fusión con Colonial**, dentro de unos meses. La socimi liderada por Pere Viñolas no se plantea deshacerse de ningún inmueble más de Axiare, que **desinvertió en Planetocio con una operación que ya estaba encarrilada antes de hacerse efectiva la opa de Colonial**.

A García-Romanillos, le acompañarán en el consejo otros ejecutivos independientes como Pascual Fernández, María Segimón, Eduardo Trueba y Jesús Quijano, todos ellos en calidad de vocales. Asimismo, Miguel Trias y Gerard Correig ocuparán los cargos de secretario y vicesecretario no consejeros de la socimi, respectivamente.